

工業部会通信

(発行) 相模原商工会議所工業部会

(編集) かながわ経済新聞社
代表: 千葉龍太
〒252-0239
相模原市中央区中央3-12-3
TEL: 042(851)2021
FAX: 042(851)3532

プリントしてご自由にお読み下さい。

相模原愛川IC～高尾山IC間 28日午後3時に開通

都心経由せず目的地に 混雑解消などに期待

国土交通省・相模国道事務所とNEXCO中日本(中日本高速道路)は、圏央道(首都圏中央連絡自動車道)の相模原愛川IC(インターチェンジ)～高尾山IC間(延長14.8キロメートル)が28日午後3時に開通すると発表した。東名高速道路、中央自動車道、開越自動車道が高速道路で接続され、都心を通らず目的地に行くことが可能になる。また、開通区間と並走している国道16号、129号の混雑も抑えられるとされている。

「環状道路」の機能に

同日に開通を記念した式典が行われる。今回、圏央道は総延長の約7割が開通することになる。同事務所の発表によると、相模原愛川IC～高尾山IC間の開通により、都心経由や一般経由だった広域交通が転換。圏央道が「環状道路」としての機能を発揮するとされている。これにより、長距離移動の大型車が集中していた国道16号線の混雑、慢性的な渋滞が生じていた都心部の環状8号線の課題解消が期待できるといわれる。物流分野では大幅な効率化につながり、時間短縮や広域配送に寄与すると見込んでいる。全日本トラック協会は「運転手の拘束時間の短縮のほか、3環状道路の整備による広域配送が可能になるとコメントした。圏央道の整備を見越して、県央地域には、建設

大型物流施設 ロジポート 橋本に来年1月完成

相模原市緑区大山町の旧セントラル自動車跡地に、ラサール不動産投資顧問(東京都千代田区)と三菱地所が開発を進めている大型複合物流施設「ロジポート橋本」が2015年1月末に完成する。完成予想図。

ラサールなどが、旧セントラル跡地に開発する「ロジポート橋本」は、敷地面積約6万7千平方メートル、ここに地上5階建てで、総床面積約16万2千平方メートルの施設を建設する。免震構造を採用。40



ラサールでは、施設周辺を「相模原エリア」と

位置づけ、物流施設の開発を進めている。相模原エリアは、今月に圏央道



「相模原愛川インターチェンジ」が開通し、東名高速道路と横浜市内への配送時間短縮が見込まれることが明らかになった。なお、ラサール不動産投資顧問は、米ラサール不動産投資顧問の日本法人(かながわ経済新聞社)

高尾山IC間の開通に合わせ、厚木パーキングエリア(PA)をオープンすると発表した。内回りと外回りの2カ所。同社のグループ会社、中日本エクスプレスが運営する。厚木PAでは、地元で愛されている名物グルメに加え、「ご当地グルメを競う祭典「B1グループ」の開催が予定されている。監修した「全国ご当地グルメエリア」も設ける。

PAでは初めて本格的なご当地グルメが味わえるという。ご当地グルメは3カ月ごとに入れ替わるといわれる。第一弾として、「夏をのりきる麺まつり」を開催。内回りには「勝浦焼きそば」(メン)「横手焼きそば」(メン)に加え、「三崎まぐろラーメン」、「なみえ焼そば」などが出展する。(記事提供・かながわ経済新聞社)

厚木PA誕生
「ご当地グルメも」
NEXCO中日本は、28日の相模原愛川IC(インターチェンジ)の

開通合わせて
厚木PA誕生
「ご当地グルメも」
NEXCO中日本は、28日の相模原愛川IC(インターチェンジ)の

工業人
高所得が進む我が国に
とって、外国人観光客
と「滞在型」外国人の誘
致など、国際化の促進は
避けて通れなくなっている。
政府は現在、90日間の
滞在を認めているものの、
高所得外国人に限り、
1年間の滞在を許可する
と決定した。

世界はどうか。周囲9カ国に囲まれるドイツ国内は、10人に1人は外国人だ。シンガポールは多民族国家として成立。人口500万人を擁する。国民1人あたりの所得も日本を抜いている。これからの国際化時代、我が国の成長を考えなければならない。

美しい時代へ—東急グループ

Town Value-up Management

タウンバリューアップマネジメント

街の新たな価値創造をめざして

- 街並の美観向上
- 定住人口の増加
- 来街者の増加
- 資産価値の向上

Town Value-up Management

東急建設株式会社
http://www.tokyu-cnst.co.jp/